



SAINT - DENIS, LE MERCREDI 25 MAI 2016

PATRICK JEANTET NOMMÉ PRÉSIDENT DÉLÉGUÉ DU DIRECTOIRE DE SNCF ET PRÉSIDENT DIRECTEUR GÉNÉRAL DE SNCF RESEAU

Mercredi 25 mai 2016, Patrick Jeantet a été nommé en Conseil des ministres Président Délégué du Directoire de SNCF et Président Directeur Général de SNCF Réseau.

Comme prévu par la loi de réforme ferroviaire du 4 août 2014, le Conseil de surveillance de SNCF présidé par Frédéric Saint-Geours a proposé la candidature de Patrick Jeantet le 2 mai 2016.

L'ARAFER (Autorité de Régulation des Activités Ferroviaires et Routières) a émis un avis favorable le 11 mai dernier et les Commissions du Développement Durable de l'Assemblée Nationale et du Sénat ont approuvé sa candidature le 24 mai.

Diplômé de l'Ecole Polytechnique et des Ponts et Chaussées, Patrick Jeantet a débuté sa carrière dans le BTP (Bouygues, Sogea) et le secteur de l'eau (Bechtel, International Water) avant de rejoindre le groupe Keolis. Depuis le 1^{er} janvier 2014, il occupe le poste de Directeur général délégué du Groupe ADP.

Twitter : @snCF_infopresse

Newsroom : <http://www.sncf.com/fr/presse/a-la-une>

CONTACT PRESSE : 01 85 07 89 89